

SANTUARIOS, ERMITAS Y HUMILLADEROS EN LAS PROVINCIAS DE ÁVILA, SALAMANCA Y ZAMORA

Ermitas de San Cristóbal en Aldeavieja, Puerto de Navalmoral, puerto de la Paramera en El Barraco y Serranillos

Ávila



Fotografía de Rogelio Martín

San Cristóbal es tradicional patrón de los caminantes (modernamente también de los conductores) y posee en la provincia de Ávila una serie de pequeñas ermitas vinculadas a los caminos y pasos de puertos de montaña, como ocurre en los términos de Aldeavieja, Navalmoral de la Sierra, El Barraco y Serranillos, por citar tan solo algunos de los más particulares. Excepto la ermita de Aldeavieja, que se trata de un templo antiguo desacralizado, el resto son de construcción contemporánea, erigidas en lugares elevados al pie de la carretera en los puertos.

Romerías y fiestas: se celebra san Cristóbal el 10 de julio, la fiesta de los caminantes y conductores suele realizarse el fin de semana más próximo al día del santo.